
Genau, es ist ja so dass ich wegen Lektorat und überhaupt der ganzen Zusammenarbeit bis zur
Veröffentlichung (und darüber hinaus) mit dem Verlag in engem Kontakt stehen werde, wahrscheinlich sogar
noch enger als mit der Agentur. 

Das Gespräch ist übrigens gut gelaufen ;)
Als nächstes werde ich mich wohl ins Thema Verlagsverträge einlesen....

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Erstgespräch Verlag

Geschrieben am 16.07.2020 von Coldplay
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=69952
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=69952&mode=full

